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Губернатор ХМАО Александр Филипенко провел рабочую встречу с президентом
Ханты-Мансийского банка, председателем комиссии по бюджету, финансам и
экономической политике Думы Югры Дмитрием Мизгулиным.

    В ходе разговора обсуждались вопросы реализации на территории региона
социально- значимых экономических проектов, перспективы дальнейшего развития
ведущего кредитно-финансового учреждения округа и участия в его акционерном
капитале одной из крупнейших международных финансовых организаций.
      В частности, Дмитрий Мизгулин отметил: "Подведены итоги и в ближайшие дни
будет зарегистрирована в Центральном Банке РФ дополнительная эмиссия, которая
позволит увеличить собственный капитал еще на 6 млрд. рублей, причем, инвесторы
приобретают акции по стоимости в три раза выше номинальной, что свидетельствует о
надежной работе и серьезной динамике развития нашей организации.
    Ситуация на мировых финансовых рынках не оказала существенного влияния на
деятельность Ханты-Мансийского банка, который не только своевременно и в полном
объеме выполняет все обязательства перед своими клиентами, контрагентами и
вкладчиками, но и добивается хороших результатов, расширяя территорию своего
присутствия и внедряя новые услуги.
    К примеру, только в сентябре, когда экономика испытывала острую нехватку
ресурсов, а многие банки прекратили или ограничили кредитование, наша организация
выдала юридическим и физическим лицам более 9 млрд. рублей, что значительно
превышает показатели предыдущих месяцев.
    По решению Правительства Российской Федерации, Ханты-Мансийский банк включен
в перечень 24 финансовых структур, которым предоставлены средства для участия в
государственных программах по стабилизации отечественной экономики, а
авторитетное международное агентство Standard & Poor's на днях подтвердило
кредитные рейтинги нашей организации с прогнозом - "Стабильный".
    Все это позволяет уверенно смотреть в будущее и добиваться еще больших
результатов, тем самым, укрепляя и развивая всю финансовую систему Югры."
    Глава региона положительно оценил деятельность менеджеров Ханты-Мансийского
банка, которые принимают грамотные и взвешенные решения, позволяющие организации
уверенно работать в достаточно непростых рыночных условиях. Кроме того, Александр
Филипенко отметил, что Ханты-Мансийский банк является государственным
кредитно-финансовым учреждением Югры и всегда будет поддерживаться
Правительством автономного округа: "Ханты-Мансийский банк является основой
кредитно-финансовой системы Югры, надежной и проверенной временем организацией
с мощным ресурсным потенциалом. Совместными усилиями мы продолжим реализацию
социально значимых программ, направленных на дальнейшее повышение качества
жизни населения автономного округа".
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